

hebdomadaire, ou bi-hebdomadaire, les autres mois de l'année.

4. L'éducation maternelle étant le mobile principal de la création d'une GOUTTE DE LAIT, cette Ecole de puériculture populaire se fera par les médecins de chaque GOUTTE DE LAIT, dans des conférences hebdomadaires, surtout pendant la saison morte de l'hiver, et à chaque consultation, et à domicile par les BONNES.

L'organisation de la Crèche de l'Enfant-Jésus peut servir de modèle dans le genre.

5. Une subvention de \$300.00 par GOUTTE DE LAIT est suffisante pour en assurer le fonctionnement, pendant une année.

Ce qui représente la somme de \$12,000.00, frais d'administration compris qui devrait être portée au budget infantile de 1912.

6. Le sauvetage infantile opéré démontrera combien la dépense imposée constitue une véritable économie.

Je souhaite que ces conclusions aient leur accomplissement sans délai.

L'année 1912 va voir la grande Exposition pour le Bien-être des Enfants, qui met en mouvement déjà toute la population des rues:

Saint-Sulpice